

MUKI Turnen



Zu Beginn der Saison gab es auch beim Maskottchen eine besondere Veränderung. Felix hat eine grossartige Übergabe an Globi gemacht, der ab jetzt unser neues Muki Maskottchen ist. Globi begleitet die Kinder seitdem durch jede Turnstunde und ist schnell zu einem festen Bestandteil der Turnstunde geworden.

Nach vielen Jahren engagierter und toller Arbeit von Andrea und Jeannette haben wir in dieser Saison das Mukiturnen übernommen. Mit viel Geduld und Herzblut wurden wir von den Beiden in die Geheimnisse und Abläufe des Mukiturnens eingeweiht. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Im Oktober, nach den Herbstferien, sind wir mit einer Gruppe von Kindern im Alter von zweieinhalb bis viereinhalb Jahren gestartet. Für viele Kinder war es der erste Kontakt mit dem Turnverein und dem gemeinsamen Turnen. Die Kinder zeigten von Beginn an grosse Freude an den Bewegungslandschaften, Spielen und Ritualen. Sehr schnell entwickelten sie Vertrauen zu uns als Übungsleiterinnen und auch zum festen Ablauf der Turnstunde.

Im Laufe des Turnens konnten wir beobachten, wie die Kinder mutiger wurden, ihre motorischen Fähigkeiten ausbauten und immer selbstständiger turnten. Besonders schön ist es zu sehen, mit wie viel Begeisterung und strahlenden Augen die Kinder jede Woche in die Turnhalle kommen. Wir sind froh und dankbar, dass bisher alles so gut gelaufen ist und wir die Entwicklung der Kinder begleiten dürfen. Das Mukiturnen ist für uns und die Kinder eine grosse Bereicherung.

